



## 2<sup>e</sup> pèlerinage montfortain international en Corée du Sud

**SÉOUL, Corée du Sud** – Les pèlerins des Missionnaires Montfortains et l'Association de Marie Reine des Cœurs se sont lancés dans un pèlerinage en Corée du Sud, culminant rempli de prière, réflexion et exploration de sites sacrés.

Le pèlerinage a commencé le soir du 8 avril 2024, lorsque les voyageurs sont arrivés à Incheon, en Corée du Sud, avant de se diriger vers le Rich Diamond Hotel à Séoul. Malgré l'heure tardive, le moral était au rendez-vous alors que le groupe se rassemblait pour une prière nocturne en route vers leur destination.

Le lendemain matin, les pèlerins ont entrepris leur premier arrêt au Joeldusan Martyr's Ground, rendant hommage aux martyrs qui ont sacrifié leur vie pour la foi. Les pèlerins ont pu apprendre comment saint André Kim Tae-gun et son groupe de martyrs ont été persécutés tout en restant fidèles à leur foi.

Une opportunité inattendue s'est présentée lorsque la nouvelle s'est répandue que Maman Julia Kim et le P. Jerry ORBOS, SVD serait au sanctuaire de Naju. Cela a entraîné un changement dans les plans, conduisant le groupe à éviter le lieu saint d'Anseong Marinae et à se diriger directement vers Naju.

En route vers Naju, les pèlerins ont dégusté un délicieux déjeuner à Anseong-si, Gyeonggi-do, avant d'arriver au sanctuaire de Naju, où ils ont eu le privilège de rencontrer des personnalités estimées. Ce fut vraiment un moment fort inattendu du pèlerinage puisque le groupe a pu se rencontrer, se saluer, recevoir un câlin et des cadeaux de la part de Mama Julia Kim elle-même. C'est elle qui a vécu les miracles eucharistiques à Naju, en Corée du Sud. Ce fut une expérience très émouvante pour les pèlerins et même une bénédiction.

Le 10 avril 2024, les pèlerins sont retournés au sanctuaire de Naju pour une messe mémorable, exprimant leur gratitude aux sœurs qui les ont chaleureusement accueillis. La messe a été célébrée par les prêtres montfortains, le P. Federick B. YUMANG, SMM et le P. Armel R. COLLANTES, SMM. Après la messe, le groupe s'est aventuré jusqu'à l'Arche du Salut de Marie, où ils ont appris davantage sur les miracles de Notre-Dame de Naju associés à Mama Julia Kim. Le voyage s'est poursuivi vers Séoul, où la cathédrale de Myeongdong attendait leur visite, approfondissant ainsi leur expérience spirituelle.

Le quatrième jour du pèlerinage, le 11 avril 2024, a commencé par une visite matinale au sanctuaire de Notre-Dame du Rosaire de Namyang, suivie d'une séance de prière paisible. Par la suite, les pèlerins se sont lancés dans la visite de l'île de Nami et du jardin du matin calme, s'immergeant dans la beauté naturelle de la Corée du Sud.

Alors que le pèlerinage touchait à sa fin le 12 avril 2024, le groupe a saisi l'occasion d'explorer le palais historique de Gyeongbukgong, orné de vêtements traditionnels coréens hanbok. La journée comprenait également des visites au Centre coréen du ginseng, à la boutique Red Pine et au Haechan Songhak Laver, où les pèlerins se sont livrés à une expérience de fabrication de kimchi, enrichissant encore leur immersion culturelle.

Le cœur plein de gratitude et de souvenirs chéris, les pèlerins ont quitté l'aéroport international d'Incheon pour retourner à Cebu, aux Philippines, emportant avec eux les bénédictions et les connaissances spirituelles acquises lors de leur pèlerinage en Corée du Sud.

*Eleonor M. TY*